
Réunion comité de suivi
mardi 27 mars 201

Personnes présentes : 

Adultes : Mme Roland, magasinière; Mme Boudou, animatrice à la maison de retraite « Le 

Refuge » ; Mme Gomez, professeur documentaliste, Mme Juan, professeur des écoles, Mme 

Fluchaire, professeur de physique-chimie ; M. Barbaste et M. Julien, professeurs de SVT ; Mme 

Balard, adjointe de laboratoire.

Réprésentants des éco délégués : Perez Maélys, Barraillé Alice, Grandclaude Clara, Demaison 

Kurtis, Sénégas Anna, Fromenté Cécilya

Ordre du jour :  projet gaspillage alimentaire

  sortie au forum EDD

  Collecte de bouchons

  opération « fruit à la récré »

1) Projet gaspillage alimentaire :

6 pesées ont été réalisées à raison de une par mois environ.

A chaque fois 12 élèves volontaires et motivés sont présents pour encadrer le retour des plateaux et 

procéder aux pesées.

Actions correctrices mises en place : 

commissions menu 

sensibilisation des éco délégués par le CPIE avec réflexion sur les actions à mener

réalisation d’un sondage

mise en place d’affiches et de slogans dans le réfectoire

communication sur les résultats

baisse des quantités servies (accompagnement)

Les résultats des quantités jetées sont présentés (voir document joint).

L’accompagnement et la viande restent les plats les plus jetés, la quantité de pain jetée oscille entre 

1 et 2 kg.

Les éco délégués ont proposé de faire une action anti gaspillage au moment de la pause méridienne 

en proposant des ateliers dans la cour du collège. Une commission est constituée pour concrétiser 

cette idée qui se déroulera fin mai.

3 pesées consécutives vont avoir lieu prochainement 

Mme Boudou, animatrice de la maison de retraite propose de s’associer au projet sur le gaspillage 

alimentaire en réalisant avec ses résidents une activité sur le sujet. Le travail réalisé sera présenté 

aux élèves lors de la venue des résidents aux collège prochainement. Parallèlement Mme Juan 

réalisera avec ses élèves des « jeux anti gaspi » . 



2) Sortie au forum EDD

Il est décidé d’amener les éco délégués visiter ce forum qui se déroulera cette année à castres au 

lycée du Sidobre. Les élèves découvriront les actions EDD qui sont menées dans d’autres 

établissements. Ce moment d’échange permettra aussi de donner de nouvelles idées transportables 

dans notre propre collège. 

3) Collecte de bouchons :

135 kg de bouchons ont été récoltés pour l’instant.

16 classes /22 participent de façon régulière.

Certaines classes sont très motivées et les éco délégués sont bien impliqués dans la gestion de 

l’opération : surveillance du remplissage des boîtes de collectes, pesées, communication à la classe.

Les élèves souhaitent qu’une récompense soit faite à la classe ayant récolté le plus de bouchons. 

Les adultes soulignent qu’il s’agit d’une action de solidarité et que l’on peut participer sans rien 

attendre en retour.

Une rencontre avec la présidente de l’association Passerelle 81 est évoquée. Les élèves pourraient 

échanger avec elle sur les action financées par l’opération.

4) Opération «     un fruit à la récré   »

Les règles du jeu changent.

Jusque là les fruits étaient distribués à tous les élèves du collège. Désormais la distribution ne se 

ferait plus que sur un seul niveau.

Le choix d’un niveau pour l’année prochaine est arrêté, il s’agira des élèves de 6ème.

Il paraît injuste sur une même année scolaire d’écarter les 3/4 des élèves alors qu’ils ont pu en 

bénéficier en première période (septembre novembre). Il est proposé sur la seconde période (mai 

juin) une distribution par niveau qui alterne chaque semaine. Cette proposition va être transmise au 

conseil départemental.


